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Kahuilate es un proyecto que nace desde una taza 
de café, es una manera de ver el esoterismo diferente 
donde todos coincidimos en preguntarnos por 
qué debe ser tabú el esoterismo, por qué debe ser 
oscurantismo o por que no debería enfocarse hacia la 
mejora personal.

Este proyecto nació de una conversación cordial 
entre esoteristas, que se manejaban con diferentes 
oráculos y perspectivas. Entendimos que a pesar de 
los diferentes enfoques que teníamos en la práctica 
nos complementamos y podíamos hacer de ello una 
simbiosis productiva y de calidad.

Nuestro Naming proviene de la mezcla entre la 
traducción de café al finlandés “Kahvi” y el sufijo -late 
haciendo referencia a “hacer propio, tipo de café o 
hecho de”.

¿Qué es
Kahuilate?
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E n  o c c i d e n t e  s e  l e  c o n o c e  c o m o  M a n o  d e  F á t i m a , 
e s  u n  a m u l e t o  m u l t i - f u n c i o n a l  c a r g a d o  d e  p o d e r 
q u e  c o n e c t a  c o n  s u  p o r t a d o r  d e  m a n e r a  m i s t e r i o s .

Jamsa o Hamsa (en árabe, ةسمخ   Jamsah, 
hebreo: ַח  Hamsa,en bereber, ⵜⴰⴼⵓⵙⵜ , הָסְמ
Tafust), Conocida popularmente como 
mano de Fátima, es un símbolo de culturas 
orientales, hay varias teorías en cuanto a su 
origen exacto, pero la más común es que se 
creo en el año 244 AC, fue en una sinagoga 
siria en la ciudad de Dura Europopos. 
También hay investigaciones que se 
orientan a su vinculación con la diosa Tanit.

Se fue extendiendo su fama por ser parte 
de la cultura de los magrebíes y bereberes. 
Luego fue así que las culturas árabe y judía 
adoptaron la mano de Fátima como símbolo 
independiente. Aun así, existen ciertas 
afinidades entre la mano de Dios de las 
culturas occidentales y el amuleto islámico.

La mano de Fátima puede estar colocada 
con los dedos apuntando hacia arriba 
o apuntando hacia abajo. En la cultura 
musulmana la posición de la mano no influye 
de ninguna manera y se puede usar en 
ambas posiciones, pero en otras culturas sí 
que se diferencia.

Si la mano está cara arriba (posición 
original), te protegerá de las cosas 
negativas que hemos comentado 
anteriormente como son los celos, la 
envidia, el mal de ojo, etc.

En cambio, si está cara abajo, esta te 
brindará atributos positivos como la 
paciencia, riqueza, felicidad, etc.

¿JAMSA O 
HAMSA?

Ronny Cid - Kahuilate Magazine - 
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Este es un símbolo muy bonito, compuesto por 
una mano con cinco dedos. Una característica 
muy interesante es que los dedos anular e índice 
son más cortos que el corazón, pero tienen el 
mismo tamaño entre ellos.

Aunque no sea un símbolo originario del Islam, 
y teniendo en cuenta que el Corán establece la 
prohibición del uso de la superstición, la religión 
islámica vincula los cinco dedos con los cinco 
principios básicos del islam. En cuanto a la religión 
judía, relaciona la mano de Fátima con los cinco 
libros de la Torá, el Pentateuco.

Este es un símbolo muy bonito, compuesto por 
una mano con cinco dedos. Una característica 
muy interesante es que los dedos anular e índice 
son más cortos que el corazón, pero tienen el 
mismo tamaño entre ellos.

Actualmente, la Mano de Fátima resulta ser uno 
de los amuletos más conocidos en todo el mundo. 
Normalmente los podemos encontrar en las casas 
colgado, para que traiga suerte a la familia, en llaveros 
o colgantes, como forma más habitual.

En los últimos años, con la explosión de los tatuajes, 
muchas personas se lo tatúan en el cuerpo de 
diferentes maneras, como símbolo de protección 
contra las malas energías.

Este símbolo es asociado comúnmente para 
protegerse del mal, incluso en algunas sociedades este 
es relacionado con el poder, la fortuna, bendiciones, 
para protegerse del mal de ojo, celos y la rabia.

Aunque no sea un símbolo originario del Islam, 
y teniendo en cuenta que el Corán establece la 
prohibición del uso de la superstición, la religión 
islámica vincula los cinco dedos con los cinco 
principios básicos del islam. En cuanto a la religión 
judía, relaciona la mano de Fátima con los cinco 
libros de la Torá, el Pentateuco.

¿Qué simboliza la mano de Fátima?

Uso y Atribuciones 
de la Mano de Fátima

- Kahuilate Magazine - Ronny Cid



6

Cuenta la leyenda que Fátima az-Zahra, hija menor 
del Profeta Mahoma, estaba en casa preparando la 
cena para su marido Ali ibn Abi Tálib. Cuando este 
regresó a casa y ella fue corriendo a recibirlo, ¡cuál 
fue la sorpresa de Fátima al ver que este no llegaba 
solo! Lo acompañaba una bella concubina, con la 
que pensaba pasar la noche.

Llena de resignación y celos, aceptó la voluntad 
del marido y volvió a la cocina para acabar la cena. 
Llena de tristeza, no se percató de que tenía la olla 
con el caldo hirviendo. Tal era su desesperación que 
empezó a remover el caldo hirviendo con su propia 
mano, sintiendo como único dolor el de su corazón.

Su marido vio lo que estaba sucediendo en la 
cocina y corriendo se abalanzó sobre su mujer para 
evitar que se siguiera quemando. Alí cuidó de las 
heridas de Fátima, pero no desistió en su idea de 
pasar la noche con su concubina. Así que se retiró y 
dejó a la mujer en la cocina.

Cuando llegó la noche, Fátima se acercó 
sigilosamente a la habitación de su esposo y espió 
a la pareja a través de una rendija. ¡Cuál fue su dolor 
cuando vio que se estaban besando! Fátima no 
pudo más y de sus ojos comenzaron a derramarse 
lágrimas de dolor y sufrimiento.

Justo en ese momento, Alí vio el gran dolor que 
estaba causando a su esposa y reflexionó sobre sus 
actos. Entendió que se había portado mal y, en ese 
mismo momento, renunció a su nueva concubina 
para dedicar todo su amor y afecto a Fátima.

Primera leyenda: Paciencia y abnegación.

Ronny Cid - Kahuilate Magazine - 
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En esta segunda historia también están involucrados 
Fátima y  Alí. Se desarrolla en una región del 
noroeste de Marruecos, llamada Chaouen.

Alí se disponía a partir para la guerra, pero su esposa 
le impuso la mano y rezó para que no le ocurriera 
nada y saliera victorioso de la batalla. Cuando eso 
ocurrió, se dio cuenta de que, gracias la mano de su 
esposa, a sus bendiciones y sus plegarias, él había 
logrado salir de la guerra sano y salvo.

Segunda leyenda: Fe.

La tercera leyenda nos recalca la gran devoción 
y creencia que poseía Fátima. Rezaba con tal 
intensidad y fe que logró que lloviese en el 
desierto y que la lluvia lo cubriese de magníficas 
y coloridas flores.

Esta última narración nos cuenta la historia después 
de la guerra de El Bedr Hanin. Los seguidores de 
Muhhamed (Mal llamado Mahoma),  hablaron con su 
hija Fátima y le preguntaron por qué no llevaban ellos 
ningún símbolo o estandarte que los representara. 

Ella se quedó pensativa y, sin dudarlo un segundo, 
empapó su mano con la sangre de un herido de la 
batalla y la estampó sobre su velo. De ahí surgió la 
mano que desde entonces los representaría.

Tercera leyenda: Devoción.

Cuarta leyenda: Simbolismo.

- Kahuilate Magazine - Ronny Cid
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Cada signo tiene un disparador, una clave y un misterio, en su 
gusto sexual en esta edición te revelamos algunos de ellos... 

Los Signos
      en el Sexo

Dayana R. - Kahuilate Magazine - 
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Aries
Se destacan por su gran 
intensidad, llegan a excitarse con 
facilidad y poseen momentos 
puntuales de pasión.

No son muy buenos en el juego 
preliminar, más están abiertos 
a sugerencias para dar placer a 
su pareja, siempre que puedan 
mantener la posición dominante

Tauro
Su libido esta conectado por los 
sentidos por lo que el sexo es una 
experiencia sensorial para ellos 
teniendo como zona más sensible 
el área del cuello. 

Saben perfectamente cómo 
seducir pero, cuando ya están en 
la cama, que domine el otro. Eso 
sí, necesitan confiar plenamente 
en su pareja para abrirse 
completamente en el plano sexual.

Géminis
Como algunos dicen “en 
la variedad está el placer”, 
les gusta experimentar, ser 
espontáneo, probar cosas 
nuevas y no dejar que la cama 
se vuelva rutinaria, porque te 
puedes aburrir fácilmente.

Les gusta darle rienda suelta a 
la imaginación y jugar. 

Cáncer
Este signo necesita estar 
completamente cómodo y 
confiar en sus parejas antes de 
dar rienda suelta a sus deseos 
y disfrutar totalmente de sus 
relaciones sexuales.

Le encantan las caricias, y 
dejarse llevar por su pareja; les 
gusta complacer y hacer sentir 
a su pareja a gusto, bajo un 
ambiente muy romántico

Leo
En la cama son atrevidos y 
apasionados; les interesa 
complacer y recibir complacer, 
que tengan toda la atención 
puestos en ellos, es muy común 
que tengan gusto por verse en 
el espejo durante el sexo. 

Hay quienes dicen que algunos 
leo pueden ser, incluso, un tanto 
promiscuos.

Virgo
Son impredecibles en la cama, 
un pequeño detalle su apetito 
sexual es intermitente, pueden 
tener ocasiones desbordados 
por la pasión y otros que no 
quieren ni acercarse a la cama y 
están desconectados. 

Si se aprovechan sus estados 
“altos” pueden ser muy diverti-
dos desde besos, mordiscos y 
juegos previos bien prolonga-
dos, son muy desinhibidos. 

- Kahuilate Magazine - Dayana R.
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Libra
Tiendan a tratar a sus parejas 
como obras de arte, adorando 
tanto sus cuerpos como sus 
mentes, las personas Libra valoran 
la sensualidad y la intimidad, 
donde buscan siempre un placer 
recíproco.Requieren de una 
buena conversación, confianza y 
entendimiento antes de pasar a lo 
físico.

Necesitan que el sexo no sea nada 
rutinario, ya que se pueden aburrir 
con facilidad.

Escorpio
No hay signo del zodíaco más 
asociado con el sexo que este. Por 
eso, dominan todas las técnicas de 
seducción y tienen un insaciable 
apetito sexual. Tampoco tienen 
miedo de adentrarse en juegos de 
dominio y sumisión. 

Siempre abierta a nuevas 
experiencias que despierten los 
sentidos, a veces puedes ser un 
poco egoísta cuando están en la 
cúspide del placer. 

Sagitario
Como les encanta explorar, 
el sexo siempre resulta una 
aventura para estas personas 
juguetonas y positivas. Suelen 
tener siempre una actitud 
despreocupada cuando se 
trata de sexo e intimidad. ¿Una 
curiosidad? El sexo en público 
les excita.

Son muy demandantes y 
exigentes en la cama. 

Capricornio
Las personas de este signo se 
preocupan mucho por el placer 
de sus parejas, dan lo mejor 
de sí y se enorgullecen de sus 
logros sexuales. 

Puede ser que sean un 
poco esquivos para lograr la 
confianza de liberar la pasión, 
más cuando lo logran son muy 
entusiastas y dispuestos a 
dedicarse a su pareja.

Acuario
Estas personas tienden a buscar 
amantes poco convencionales y 
disfrutan rompiendo las reglas.
Adoran los juguetes sexuales.

Suelen buscar parejas que les 
parezca físicamente atractivas y 
pueden llegar a ser egoístas en 
valorar primero la satisfacción 
propia y luego la de la pareja. 

Piscis
El acto sexual lo suelen mezclar 
con su carácter espiritual 
interpretando la unión de 
cuerpos con la unión de almas. 
Son los más orientados al sexo 
tántrico o crear un completo 
escenario para estar con su 
pareja.

Son bastantes creativos y les 
encanta dar placer a su pareja. 

Dayana R. - Kahuilate Magazine - 
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Ley de atracción
   ¿está de moda?

O b s e r v a m o s  c ó m o  e n  l o s  ú l t i m o s  t i e m p o s  h a y 
m u c h í s i m o  m á s  i n t e r é s  e n  t o d o  l o  r e l a c i o n a d o  c o n 
l a  L e y  d e  A t r a c c i ó n ,  ¿ s e r á  u n a  s i m p l e  m o d a ?

Estamos en una etapa estelar en cuanto 
al nivel de conciencia colectiva. Incluso 
aquellas situaciones que observamos y que 
nuestra mente juzga como “negativas”; es la 
ley de atracción haciendo su trabajo a través 
de lo que llamamos contraste. El contraste 
esta relacionado con el paso uno de la ley de 
atracción, cuando vemos algo que no nos 
gusta; automáticamente lanzamos deseos 
de lo que sí queremos. 

El intercambio de experiencias

Dentro de esta evolución están en primer 
orden las comunicaciones, que permiten 
que cada persona pueda a través de las 
distintas redes sociales y plataformas de 
videos subir sus propias experiencias con 
respecto a la ley de atracción.

Son millones y millones de testimonios 
de diversas personas, pertenecientes a 
diversas edades, manifestando lo que 
han pedido. Sin embargo, esto no es nada 
nuevo, durante toda su vida han estado 
practicando sin saberlo la ley de atracción 
en su vida, atrayendo lo que quieren y lo que 
no quieren. Nada ha sido por casualidad.

¿Se han multiplicado el número de 
deseos concedidos? 

No. Lo que esta ocurriendo es que muchos 
seres humanos que ahora conocen y 
practican esta ley universal, lo primero que 
hacen es mirar en retrospectiva todas sus 
experiencias vividas y se dan cuenta que 
todo ha sido atraído por ellos, y comparten 
estos testimonios a través del internet. 

¿Es una moda? 

No para nada. Una vez que cada persona 
se hace consciente de que es un creador 
y como funciona la ley de atracción, 
inevitablemente toma conciencia y 
empieza ahora a crear de manera 
deliberada lo que quiere y no lo contrario. 

Por eso una vez que alguien logra 
manifestar de manera efectiva aquello que 
desea, entra en una espiral exitosa en la 
cual cada vez se hace más fácil atraer todo 
lo que desea. Y esto no tiene fin ya que 
siempre llegaran nuevos deseos y cosas 
que quiera manifestar.

Kahuilate por ejemplo fue un deseo concebido por un grupo de 
seres humanos que queríamos integrar nuestros conocimientos 
en distintas ramas del esoterismo y a la vez deseamos (quizás de 
manera inscociente) que esto fuese ameno, informal y no guiado 
por el sentido de lucro, sino por el intercambio de experiencias. 

La ley de atracción orquesto todo para que la tecnología de hoy nos 
permita tener este espacio en este momento que sin duda alguna 
es el indicado

- Kahuilate Magazine - Randy Cid
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C a d a  u n o  d e  n o s o t r o s  v i b r a m o s  d e  m a n e r a  ú n i c a  y  d i f e r e n t e 
y  l a  f o r m a  p a r a  e s o  d e b e m o s  a p l i c a r  d e  m a n e r a  c o r r e c t a  e l 
c ó d i g o  n u m e r o / l e t r a  p a r a  e s t a b l e c e r  c o n e x i ó n  c o n  l a  e n e r g í a

La numerología es la ciencia de 
comprender el significado espiritual de 
toda manifestación. Cada palabra, nombre, 
fecha “vibra” de una manera determinada y 
esa vibración se manifiesta con un número 
y este tiene un significado, cuando se 
comprende y hacemos uso correcto de este   
código / número nos sirve como una guía 
para entendernos a nosotros mismo.

El estudio de los números como energía 
viene de hace muchos años, Pitágoras, fue 
el padre de las matemáticas, pero sobre 
todo filosófico que decía que todas las cosas 
son números y estos números representan 
entidades espirituales.

Numerología
  Vibración universal e individual

Daniela R. - Kahuilate Magazine - 
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Quizás te ha pasado que te levantas 
y al despertar ves la hora, te encuen-
tras con una secuencia de números 
peculiar quizás, 11:11, o 22:22, 3:33, te 
desayunas, lees un libro y fijas en 
el número de página y es 11, sales y 
das un paseo y allí esta, la misma 
secuencia de numero puede ser en la 
dirección, un anuncio incluso en una 
conversación...

 ¿Te ha pasado? ¿Sabes que significa?

En el mundo en que vivimos todo es 
energía, es lo que nos mueve y nada 
es casualidad. Mas bien es causalidad. 
Los números están en todas partes y 
cada uno de ellos tiene una vibración.

Ver de forma repetitiva determinada 
secuencia, es interpretado como 
un mensaje, una señal que te invita 
a conectarte con tu yo superior, a 
estar consciente de que todo lo que 
nos rodea es energía y que debes 
conectarte con ella ya que nos indica 
que estamos despertando conciencia.

En numerología a esta secuencia de 
números 11, 22, 33 ,44 la llamamos 
números capitales otras personas 
la llamas números maestros son 
una vibración que saca lo mejor 
de nosotros, probablemente 
estaremos en procesos de vida 
duros o complicados, pero se 
consciente que por cada prueba 
siempre viene una gran bendición.

En este espacio iremos 
desarrollando progresivamente 
esa comprensión de lo que es 
la numerología aplicada a la 
vida diaria, asi que espero nos 
acompañes en este camino que 
comenzamos hoy.

- Kahuilate Magazine - Daniela R.
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Nuestro hogar es el reino donde resguardamos 
nuestros más grandes tesoros, es nuestro espacio 
de confianza, en nuestro hogar están las energías 
que nos balancean o no la vida, las relaciones 
interpersonales, los afectos, la base de nuestra vida. 
Pero de igual forma también está el sitio donde 
descargamos todo lo que Traemos de afuera, es 
donde liberamos las tensiones, donde depositamos 
o drenamos las cargas negativas o neutras que 
atrapamos en nuestro día a día, es por ello por lo 
que se hace vital el limpiar energéticamente de 
forma periódica este santo lugar.

Limpiezas hay muchas, para mí una de las que más 
funciona para mantener a raya espíritus que cargan 
por ahí, atraer la buena salud a casa, y es una de 
las opciones para hacer una limpia energética, 
es combinar en el cubo de la fregona con agua, 
un poco de amoniaco, una pastilla de alcanfor 
triturada y agua de ruda. Esta limpia viene muy 
bien para hacerla 1 o dos veces al mes para sacar 
todo lo malo.

También está el de utilizar alcanfor unido a limón… 
tomamos un limón o lima, le hacemos una cruz 
(no solo por ser un símbolo poderoso, sino por 
funcionalidad) en la parte superior, insertar 
delicadamente la pastilla de alcanfor, de modo que 
quede media pastilla dentro del limón y la o otra 
mitad fuera para que actúe como antena receptora 
de esas energías esto debe ser colocado en cada una 
de las equinas de la casa.

Otra de esas recetas sencillas pero efectivas es 
limpiar las puertas principales por su parte interior 
con Romero. Se toma una ollita con agua se deja 
hervir y luego se baja la llama al mínimo, una vez 
hecho esto, se agrega una buena proporción de 
romero y va revolviendo por unos 5 minutos, se 
apaga el fuego y se deja reposar la poción, se 
procede a colar para retirar los restos de romero y 
con una Valleta (trapito) se limpia la puerta de la 
casa por la parte interior, esta mezcla nos sirve como 
escudo protector o como absorbente de energías en 
nuestra entrada.

Tradicionalmente también existen amuletos que se coloca sobre la 
puerta de la entrada principal para evitar o bloquear esas energías 
que traemos o nos traen a casa, pero preferimos desarrollarlas en 
una nueva entrega ya que los amuletos deben ser ritualizados de 
manera particular y pertenecen a un tipo de herramientas distintas 
a las mencionadas o referidas en este artículo.

No me queda más que despedirme no sin antes pedirles que si hay 
alguna idea de limpieza que ustedes conozcan nos las hagan llegar 
a través de nuestras redes sociales y que seguro mencionaremos 
ellas y podremos compartirlas para seguir mejorando y 
adecuándonos a estas necesarias metodologías que mantienen a 
nuestro hogar y familia en bienestar y protegidas.,. un fuerte abrazo 
me despido agradecida. 

Limpiezas
   Esotéricas
       en nuestro Hogar

Alessa R. - Kahuilate Magazine - 


